

# *Yudileyvis Castillo vence en media maratón Cacahual-Ciudad Deportiva*

---



La Habana, 17 feb (JIT).- **Yudileyvis** Castillo Tumbarell no creyó en el malestar por la gripe que la aqueja, y con tiempo de 1:16:32 horas ganó la media maratón Cacahual-Ciudad Deportiva, corrida hoy en La Habana.

«Realmente creí que no haría el trayecto, pero el entrenamiento que hice para participar no lo iba a “botar” por un catarro y me enfoqué en correr fuerte unos tramos y otros menos fuerte y salió el tiempo que nos propusimos», declaró a **JIT** la flamante campeona.

«Por delante tengo incrementar la preparación para participar en el Maratón de París en abril. Allí iré a mejorar mi marca personal en los 42 kilómetros y 195 metros, que es de 2:46:36», aseveró.

La 42 edición del Maratón de París se correrá el 8 de abril desde la Rue de Rivoli hasta el muelle del Sena, atravesando los monumentos emblemáticos como las avenidas de los Campos Elíseos y Foch, pasando por Bastilla, Nación, el bosque de Vincennes, el Trocadero, las Tullerías y el bosque de Boulogne.

Reina del último maratón Marabana con 2:46:35, la natural de Santiago de Cuba ahora representante de Villa Clara no tuvo a su principal adversaria la santiaguera Dailin Belmonte, quien ha dominado la prueba en varias convocatorias.

Entre los hombres, Francisco Ronney Estévez Quintero, de Mayabeque, lideró la distancia, aunque presionado por quienes le escoltaron en el podio, fundamentalmente hasta el kilómetro 18.

«Tuvimos un clima bastante bueno. No fue necesario emplearme mucho, pues a falta de unos pocos kilómetros me despegué de los que me seguían el paso e hice 1:09:51, menos que en Marabana del año pasado», expresó.

En la principal convocatoria pedestre cubana del 2017, Estévez Quintero cronometró 1:14:55 para ubicarse en el puesto 11.

«Mi próxima carrera debe ser la media Maratón de Varadero», destacó.

El día 15 de abril de 2018 tendrá lugar la edición del año 2018 del la Media Maratón, en la más universal de las playas cubanas, que incluye también una prueba de 10 km y una carrera popular.

Resultaron grandes ausentes los monarcas de la edición precedente, los santiagueros Dailin Belmonte y Henry Jaén.

«Hace una semana y media Dailin compitió en una media maratón en Barcelona, España y se prepara para hacerlo el 24 de marzo venidero en el Campeonato Mundial de la distancia que organiza Valencia, también en España», dijo a **JIT** Rafael Mcbeath, jefe de departamento de Atletismo de la Comisión Nacional.

Jaén no asistió por no tener garantizada la estancia, como otros recios maratonistas del interior del país.

La arrancada la dio en el Cacahual el presidente del INDER, Dr. C. Antonio Eduardo Becali Garrido.

Allí, como es tradicional, en nombre de los cerca de 400 participantes y del proyecto Marabana-Maracuba fue colocada una ofrenda floral al Mayor General Antonio Maceo y a su ayudante Panchito Gómez Toro, héroes patrios de la guerra contra el colonialismo español.

Lideró la premiación en la meta el vicepresidente del INDER, Jorge Polo Vázquez.

## **GANADORES DE LA MEDIA MARATÓN CACAHUAL-CIUDAD DEPORTIVA**

### Hombres

- 1.- Francisco Rodney Estévez Quintero (MAY-1:09:41)
- 2.- Hormelis Isaac Pichardo (LHA-1:11:15)
- 3.- Andris Ardides Carrión González (SCU-1:11:48)

### Mujeres

- 1.- Yudileyvis Castillo Tumbarell (VCL-1:16:32)
- 2.- Lisandra Gómez Charón (HOL-1:24:42)
- 3.- Liuris Figueredo Sánchez (MAY-1:30:29)



**Radio Habana Cuba**